

Paradigma del sistema educativo

La verdad es que nuestra posición acerca de lo que el video refleja es favorable porque explica exactamente el cambio necesario que se debe llevar a cabo en la educación, además de resaltar los problemas que esta tiene en la actualidad.

Desde nuestro punto de vista la educación es una institución creada para poder controlar los individuos. Ya no se busca al ser humano pensante capaz de la reflexión, se busca el esclavo sin pensamiento. Sedar el pensamiento, destruir el espíritu crítico y fomentar la conformidad... La culpa de todo el fracaso escolar que hoy en día se está viviendo va más allá de la escuela, los medios de comunicación tienden a contribuir por una mentalidad frívola. Nos dominan la mente y no reaccionamos ante ello.

Puede ser que se hayan realizados algunos cambios en educación, o por lo menos intentado, pero sigue habiendo un modelo educativo desde un enfoque industrializado, hecho que a nuestro parecer tendría que modificarse.

Es latente la necesidad de un nuevo sistema educativo que favorezca y proporcione una respuesta a las necesidades de los alumnos, para ello es importante poder mantener todas las asignaturas o áreas en un mismo nivel ya que los alumnos presentan cualidades de forma diferente.

Aún así, pensamos que la dificultad de la implantación y ejecución de este nuevo sistema educativo se encuentra en que difiere totalmente con un modelo de educación que se ha llevado a cabo a través de mucho tiempo y del que cuesta apartarse.

Sobre el conocido TDAH que también se hace mención, pensamos que es un fraude farmacéutico como la famosa gripe A en la cual el porcentaje de mortalidad fue menor que el de la gripe común. La hiperactividad no es una enfermedad que se cura con pastillas, sino un comportamiento normal de un niño que necesita desfogarse. Los padres deberían informarse de lo que realmente les dan a sus hijos, no es más que una droga para adormecer a su hijo que necesita saltar, correr, y hacer cosas propias de su edad. Es hora de despertar y ver la realidad.